

Samstag, 10. September 2022

PRESSEINFORMATION

ÖVS-Landesteam ist gewählt.

Salzburger Supervisor:innen sind stark vernetzt. Ab heute haben sie ein neues ÖVS-Landesteam.

(Salzburg, 10.09.) Die Österreichische Vereinigung für Supervision und Coaching (ÖVS) ist ein starkes überparteiliches Netzwerk mit 1.270 Supervisor:innen. Die ÖVS ist ein Verein, der sich in zwei Regionengruppen, der Region West (Oberösterreich, Salzburg, Tirol, Vorarlberg) und Ost (Wien, Steiermark, Burgenland, Kärnten, Niederösterreich), organisiert. Salzburg führt jetzt – nach der Salzburg-Bundeslandwahl am, 10. September – die Arbeit mit einem jungen Landesteam fort. Christine Seemann, MTD ist Regionalsprecherin im ÖVS-Vorstand und Landesteamleiterin. Als Landesteamleiterin für Salzburg plant sie das regionale Veranstaltungsprogramm und setzt Aktivitäten zur Mitgliederbindung. Christine Seemann: „In Salzburg sind 76 Supervisor:innen in der ÖVS Mitglied. Die Anzahl der Mitglieder hat sich zwar die vergangenen zehn Jahre kaum verändert doch unsere Mitglieder werden immer älter. Eines meiner Ziele ist daher die ÖVS jünger zu machen.“

Ein erster Schritt ist mit der Formierung des Salzburg-Teams gelungen. Am 10. September, wurden die Supervisorinnen Mag. Birgit Pichler-Walter, MSc und Mag. Marlene Maria Suntinger und Aline Bühler, BA in das Landesteam gewählt. Ihr Ansporn ist es, die ÖVS-Mitglieder in der Programmierung von Aktivitäten zu beteiligen und ihnen Weiterbildungen bedarfsorientiert anzubieten.

Das neue ÖVS Landesteam: „Wir wollen gleichzeitig auf Kund:innen-Seite das Bewusstsein für die hohen Qualitätsstandards in der österreichischen Beratungslandschaft stärken, von Betrieben, in

Prozess- und Teambegleitungen, und auch von Privatperson, für die Einzelberatung – denn Qualität ist unverzichtbar“.

Worin erkennen wir Qualität, wie finde ich den richtigen Berater/ die richtige Beraterin, fragen sich Kund:innen. Auch dazu leistet die ÖVS wichtige Informationsarbeit, wie beispielsweise in der bundesweiten Kampagne aus dem April 2022 „So finden Unternehmen den richtigen Coach für ihr Team“.

Das ÖVS-Landesteam:

Das Salzburger Landesteam besteht aus vier engagierten Supervisorinnen. Dabei können die Mitglieder auf verschiedene berufliche Hintergründe bzw. Quellenberufe aufbauen, sodass die Vielfalt von den ÖVS-Supervisor:innen gut abgebildet ist.

Landessprecherin ist mit **Christine H. Seemann** ein langjähriges ÖVS-Mitglied mit sozialarbeiterischem Hintergrund. Als Regionalsprecherin der Region West und Vorstandsmitglied laufen bei ihr die Informationen zwischen den Mitgliedern und dem Vorstand zusammen. Aline Bühler, die ebenfalls einen sozialpädagogischen Hintergrund hat, ist derzeit noch ao Mitglied, da sie ihre Ausbildung im kommenden Jahr abschließen wird. **Marlene Suntinger** und **Birgit Pichler-Walter** sind seit kurzer Zeit Mitglieder in der ÖVS und bringen frischen Wind durch ihre beruflichen Zugänge aus der Wirtschaft und dem Innovationssektor mit.



Bild (von links nach rechts): Das neue ÖVS-Landesteam für Salzburg besteht aus Marlene Maria Suntinger, Christine H. Seemann (Landessprecherin), Birgit Pichler-Walter, Aline Bühler.

Rückfragehinweis:

DSA Christine H. Seemann, MTD,
christine.seemann@thebetterway.at, 0664/5207909

Zu den Personen:

DSA Christine H. Seemann, MTD

Ich bin seit 1995 Mitglied in der ÖVS und sehe meine berufspolitische Heimat hier. Eine hohe Identität mit der Supervision und ein dringendes Bedürfnis, die Supervision in der österreichischen Beratungslandschaft durch hohe Qualitätsstandards zu etablieren, sind mir ein besonderes Anliegen. Ich setze mich dafür ein und versuche auch mit Berufsvertretungen aus verwandten Berufen zu kooperieren.

In Salzburg ist mir die Vernetzung unserer Mitglieder ein wichtig, welche ich u.a. durch das Format wie „Walk & Talk“ gewährleisten möchte.

Kontakt: 0664/5207909, www.thebetterway.at, office@thebetterway.at

Mag. Marlene Maria Suntinger

Ich bin seit Frühjahr 2022 Mitglied in der ÖVS. Mein Erst-Studium der Kommunikationswissenschaften habe ich in Wien und Salzburg und meine systemische Ausbildung in Graz absolviert. Ich engagiere mich zivilgesellschaftlich – Umwelt und Nachhaltigkeit sind mir wichtig, weshalb ich verstärkt für Prozess- und Organisationsentwicklungen im Bereich gesellschaftlicher Transformation angefragt werde. Meine Haltung ist geleitet von einem kooperativen Miteinander, die verbunden mit meinem fachlich-inhaltlichen Interesse für Supervision und Veränderungskultur die Grundlage für das gemeinsame Arbeiten einer guten Gesellschaft von morgen ist. Ich freue mich Teil eines starken Netzwerks zu sein.

Kontakt: +43 650 92 80 333, info@suntinger-beratung.at, www.suntinger-beratung.at

Mag. Birgit Pichler-Walter, MSc

Aufgewachsen in Vorarlberg. Zwischenstationen sind Innsbruck, Südafrika und Wien. Seit 20 Jahren nun im basecamp Salzburg. Betriebswirtin mit Tourismus-Hintergrund, aufgewachsen im Spannungsfeld Handwerk Holz und Textil, wobei das Gastgeber guter Gespräche im Vordergrund steht. Nicht nur räumlich, sondern auch inhaltlich. 30 Jahre Erfahrung in der Privatwirtschaft und im Gesundheitsbereich. Eine postgraduale Ausbildung in Change Management an der WU-Wien, sowie den Unilehrgang für psychologische Beratung in Salzburg ergänzen die Basisausbildung als Betriebswirtin. Seit 2017 selbstständig als Unternehmensberaterin/Organisationsentwicklerin, Coachin/Supervisorin und Mediatorin. Im Bundeslandteam bin ich engagiert, um Austausch im Dialog zu ermöglichen, die Qualität der Beratungsarbeit zu halten, Neues bewusst zuzulassen und ein gutes Bildungsangebot in der Berufsgruppe gestalten zu können. Supervision und Coaching ist für mich ein Entwicklungsraum für Menschen und Organisationen, für ihre Potentiale und Möglichkeiten um proaktiv ihre Zukunft zu gestalten. Diese Perspektive ist zentral in meinem Tun. Ansonsten engagiere mich in der Stadtteilentwicklung, liebe Beteiligungen und freue mich auf gute Zusammenarbeit!

Kontakt: +43 664 38 32 504, birgit@pichler-walter.coach, pichler-walter.coach

Aline Bühler, BA

Geboren und aufgewachsen im schönen Chiemgau, hat es mich vor 19 Jahren nach Österreich verschlagen. Meinen beruflichen Ursprung habe ich im pädagogischem Gesundheits- und Pflegebereich, den ich durch das Studium der Erziehungswissenschaft, um den sozialpädagogischen Aspekt erweitert habe. Supervision begleitet mich schon sehr lange und ich freue mich den Universitätslehrgang Supervision, Coaching und Mediation an der Universität Salzburg im nächsten Jahr abzuschließen. Meiner Wahlheimat Salzburg fühle ich mich als ehemalige Grenzgängerin sehr verbunden. Ich setze mich beruflich und privat für Inklusion und Empowerment ein. Als „neues Mitglied“ freue mich darauf, mich mit Kreativität und Neugier, in die ÖVS einbringen zu können.

Kontakt: +43 660 6151788, alinebuehler@gmx.net

Über die Österreichische Vereinigung für Supervision und Coaching (ÖVS):

Die Österreichische Vereinigung für Supervision und Coaching (ÖVS) ist der österreichische Berufsverband für Supervision und Coaching, dem mehr als 1.300 qualifizierte Supervisor*innen angehören. Die ÖVS hat ihren Sitz in Wien, verfügt über Vertretungen in allen Bundesländern und ist Mitbegründerin des europäischen Dachverbands ANSE (Association of National Organisations for Supervision in Europe), wodurch sie federführend an der qualitativen Entwicklung von Supervision, Coaching und Organisationsberatung in Europa beteiligt ist. Die Vereinigung wurde 1994 gegründet, um die Qualität von Supervision und Coaching in Österreich zu sichern und anerkannte Qualitätskriterien einzuführen. Mitglieder müssen eine ÖVS-zertifizierte Ausbildung nachweisen und ihr Können alle drei Jahre erneut überprüfen. www.oevs.or.at/